

Abriendo puertas

El Instituto Madero se propone año a año brindar igualdad de oportunidades en el acceso a la educación, garantizando que las condiciones económicas no sean una barrera para el desarrollo personal de sus estudiantes. Así lo cuenta en este video Waldo, ex alumno y actual padre del colegio, quien confiesa que estudiar en este colegio le abrió muchas puertas.

27/05/2024

El Instituto Madero es una institución educativa con orientación técnica ubicada en La Matanza, Provincia de Buenos Aires. Nace en el año 1992 bajo la inspiración del mensaje de san Josemaría de buscar a Dios en el trabajo y en el estudio, realizándolo de la mejor manera posible, por amor a Dios y como servicio a los demás.

“Soluciones de justicia y soluciones de caridad, soluciones de cristianos. Una solución inmediata: ser mejor cada día, tú y yo”, decía san Josemaría hace 50 años en el país. Con esta visión, el objetivo del instituto es servir a la comunidad aportando profesionales de una alta competencia técnica, que además sean ciudadanos comprometidos con la sociedad.

Waldo, ex alumno del instituto, cuenta que estudiar ahí lo ayudó a encontrar un camino profesional y

personal: “me dio no solo formación técnica, sino sobre todo apoyo emocional, me ayudó a encauzarme”. Hoy Waldo es el electricista de planta de una empresa de alimentos y estudia Derecho. “Mis viejos tenían una parrilla, y yo trabajaba ahí cuando salía del instituto. Hasta que me recibí y seguí mi camino. Le doy gracias a mi viejo que me dejó volar”, confiesa, y agrega orgulloso que hoy su hijo es alumno del colegio y sueña con estudiar ingeniería química.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/abriendo-
puertas/](https://opusdei.org/es-ar/article/abriendo-puertas/) (04/05/2025)